

平成23年 錦江町

消防出初式



1月9日(日)、田代中央グラウンドにおいて、消防出初式が、消防団員、関係者等合わせて約500名の参加のもと盛大に開催されました。

当日は、式典に先立ちJ A田代給油所前から田代中央グラウンドまで、ラッパ鼓笛隊を先頭に消防団員、消防車両の堂々とした市中行進が行われ、沿道からは保育園児など多くの町民の皆さんから大きな声援を受けました。

式典では、町長や来賓の方々による観閲が行われた後、消防模範操法訓練や小隊訓練などが行われ、観客から大きな拍手が送られました。そして、田代幼年消防クラブによる小隊訓練と誓いの言葉が披露され式典に華を添えました。

また、功績のあった団員や団員を支えている家族、さらには長年にわたり団員として

消防・防災活動に貢献された退団者に対し、表彰・感謝状が贈呈されました。

今年の出初式でも、団員の頼もしい勇姿を見ることができ、今年一年の無火災・無災害を祈念するにふさわしい式典となりました。

今の季節は特に空気が乾燥し、火事が発生しやすくなっていますので、火の元には十分注意し、消防団員が出勤することが無くなるよう、町民全員で火災予防に努めましょう。

